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公明党のように条件付きも可能
であれば素晴らしいだろう。

自民党に投票しよ
うと考えている。

今回ほど各党の公約をまとめてじっくりと
考えることはありませんでした。今回は自
分の考えを持って投票ができそうです。

自分はこの授業でやった図解を頼りに政党を選び、自分の
意思を元に人生で初めての選挙に臨みたいと思います。

うっすらと支持政
党は見えてきた。

公約を理解する機会ができ
て、選挙にとても興味を持つ
ことができました。

都議選に初選挙に行っ
た。緊張した。参議院
選も行こうと思う。

選挙へはもう少し支持政党を決めたり、
しっかりと考えた上で行きたい。

選挙権を得てからはじめての選
挙なので非常に興味がある。

政党について
よく分かった。

他の人の図解をみた
ら、他の政党も知りた
くなった。

今年選挙権を得たので日曜日に選挙
にいきます。支持政党が決まってない
のでもう一度、選挙公約をよく読む。

全政党の図
解がみたい。

誰かが決めた「常識」を破壊し、
新たな社会を創造するような
政党はないのだろうか。

選挙は、パソコンで投票で
きるならやってみようと思う。

公約についての図解は難しいが、今
回ビデオで見た知識をいかして描き
たいと思う。公約について図解をす
ることで、選挙に興味が湧いた。

また失敗するだろう。

選挙に興味を持てた。

支持する政党が決まってない。決まったら選挙
に行きたい。ビデオはとても分かりやすかった。
何度か図解は書いてきたが、流れをつかめま
した。最終レポートに活かしたい。

選挙を見る目が少しずつ変わる
ようになってきた。選挙前に迷っ
た時は図解を使ってみます。

自分は外国人なので、日本で選挙権が
ありませんが、時間がたって永住権をとっ
たら是非選挙してみたいと思います。

選挙権が来る前にきちんと政党を分
かっていないといけないと思った。

自分で政党を作り上げている感覚を体験でき、
一通りまとまり、図解で表した時の喜びは他に
ないものがある。努力する甲斐がある。

まだ選挙権がないのが残念です。来年、初め
て選挙に行けることを楽しみにしています。

日本のいくつもの政党が、図解のように目に見えて公約な
ど分かるようになっていたのなら、もっと支持しやすく興味
もわきやすかった。ビデオの久恒先生お若かったです。

来年から選挙権も得られる
ので、選挙に是非行きたい。

自分に選挙権があったら絶対に行ってる。こ
のように各大学が政党の政策を理解させる取
り組みをすれば投票率は上がるだろう。

政治について少し詳しくなったの
で、選挙に行ってみたい。

選挙権はまだないが、レポートを書
いて、選挙について考えてみる良
い機会だと思うので頑張りたい。

選挙についてもっ
と考えてみようと
思います。

国の未来は国民の手に握られている民主
主義国家。中国が民主化になる日を期待し
ている。コンビニの潜在魅力が分かった。

公約を見る事が無かったので、と
ても良い経験になったと思う。

２０歳になったら、選挙に
行きたいと思います。

公約を図解することで、選挙に対して関心を持つこと
ができた。図解とは違った能力も重要だと思った。

政治の流など学び選
挙に備えたい。

選挙権あり

選挙権なし

選挙権あり68人のうち、選挙に行く人49人、選挙に行かない人14人
支持政党が決まった人29人、決まらない人39人。
多摩大生の投票率72%
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苦戦している。パワーポイントのコツ
を知りたい。図解と選挙について一
石二鳥でとても役立っています。

野田先生がおっしゃる典
型的な授業だと感じた。

多摩大学に入ったからこそ、
文章を図解する。というこ
とを学ぶことができた。

これからパワポに
強くなりたい。

来週最後なので悲しい。もっ
と深く図解したかった。

問題解決について前から指摘してい
た久恒先生がすごいと思いました。

本日見た映像は、今まで授業でやった内容が頭に入っ
ていたため、納得しながら観ることが出来ました。

この講義が終わってからも図
解を描くようにしていきたい。

最終課題に、今まで学ん
できたことを活かしたい。

ＤＶＤを見て、図解をより理解で
きた。手順を知ることができた。

図解の知識をどん
どん増やしたい。

ＤＶＤのコンビニの例はもの
すごく分かりやすかった。

図解は革新的だ。
日頃利用しているコンビニの図解。良い所を
見つけるには、細かくすることが大切。

パワーポイントで図を作成してみ
て、良い発見ができたと思う。

改めて図解のポイントを学ぶことができ、新たな
発見があった。最終レポートに活かしていきたい。

ビデオを見て、図解の基礎を
再確認することができた。

最終レポートに向けて、必要なことは今日のＤＶＤで
学べ、足りなかった部分を補完できた。最終レポート
はこの講義で学んだことを全て詰め込みたい。

社会に出たときに、図解を活かしたい。

ビデオでは、今まで学んだことのまと
めという感じで、知ることができた。

ビデオを観て、難しい内容を簡単にし、言い方を変えて表すこ
とでよく相手に伝わることが分かり、参考にしようと思った。

時間をたっぷり使って新たな
図解をつくりたくなりました。

最終課題を図解する時に、何度も書いて色々
なパターンを作ってみようと思った。

コンビニのＤＶＤが分
かりやすかった。

なかなか自分で納得できる図解を作れず苦戦した。自分自身の知識も曖昧である
からだと考えられる。「図解はごまかしがきかない」ということを、選挙公約を図解
してみて身を持って思い知りました。ごまかせないからこそ、書くのが難しいのだと
思った。そして、「図解は、人に伝え手こそ完成する」ということです。この講義が来
週で終わりだと思うと非常に残念です。もっと図解を学びたく思います。

日に日に上達しているのが自分でも分かります。最初と比べたらすごい差
です。この講義をとって良かったです。何でも図解すると、楽しい。

手書きの方が細かい
作業がしやすい。

もっと図解につい
て勉強したい。

コンビニの図解は、なる
ほどと思わされた。

テーマのつけ方によって、図解の
見え方も変わってくると感じた。

ビデオを見たことで聞き逃していた図解で
表すことの大切さを改めて実感しました。

この大学に入学し、図解という今まで
にない分野を学習でき光栄です。

ビデオの先生は若かったです。図解を自分のもの
にすると、強みになるということがわかりました。

図解をすることで選挙に対して興味を持つよう
になった。ビデオを見て、図解をする前にまず
どのように考えたら良いかが分かりました。

図解を自分のものに
すれば強みになる。

いつか図解が役立つ日
が来ると信じてます。

今回のビデオで、次回からい
かせることがたくさんあったの
で、実践していきたい。

ビデオを観ることによっ
て、最終レポートに非常
に参考になった。

ＤＶＤを観たことにより、図解の構成を少し理
解できたような気がする。久恒先生のように
年をとっても老けないようになりたいと思った。

選挙公約について何度も図解し
たが、結局うまく書けないです。

因果関係を把握する事
は大切だと思った。


